

上殿小学校だより

6月 地域版

やまゆい

731-3664 安芸太田町上殿 769 番地
TEL・FAX・(0826) 28-2721
E-mail kamitonosho@gakko.akiota.jp
http://www.akiota.jp/kamitonosho/

学校教育目標：

ふるさとを大切にし、自ら学び、
将来をたくましく生きぬく児童の育成

令和3年6月7日発行

安芸太田町立上殿小学校

校長 山城 美和



例年になく早い梅雨入りとなりました。田畑は潤いますが、甚大な被害をもたらすほどの大雨にはならないことを願うばかりです。また、新型コロナウイルスは依然として猛威を振るい、広島県に緊急事態宣言が発令されました。学校では、安芸太田町教育委員会の指導の下、危機感をもって、コロナ対策の徹底を図っているところです。保護者の皆様には、毎朝の家庭での検温等ご協力いただいておりますが、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

頑張って歩きました！

5月7日（金）は遠足でした。4月28日に予定していた遠足が雨天のため延期になったのでリベンジの遠足でした。あいにく、この日は朝から雨。子供たちは、リュックを背負いつつも、傘をさしたりカッパを着たりして登校して来ました。めざすは、深山峡。「きっと途中で雨はあがる」と天気予報を信じて、全校で歩き始めました。1年生の歩くペースに合わせてゆっくりと歩きました。細い道の途中で車に出会うと「くるま〜！」と声が響きました。子供たちの期待をよそに、しとしと降る雨はいつこうに止む様子がありません。トイレ休憩でお借りしていた、鮎が平の集会所までたどり着くのに、予定よりもかなり時間がかかりました。天気と子供たちの疲労具合から判断して、かけはしで昼食をとらせてもらうことに変更しました。お弁当を食べる子供たちは、安心した様子でみんな笑顔でした。深山峡の地面が濡れていたことや小雨が降り続いていたため、かけはしから車に子供たちを乗せて学校へ帰ることにしました。吊り橋を渡ったり、車の少ない小道を歩いたりして片道だけでしたが、およそ10Kmを歩きました。みんなよく歩きました！皮肉なことに、学校へ帰ってきた途端、雨が上がりました。雨が上がったグラウンドで子供たちと先生方でたっぷり遊びました。保護者の皆様には、雨降りの中での遠足となり心配をおかけしたことと思いますが、子供たちにとって楽しい思い出の一つになってくれれば幸いです。



やまゆり訪問・6月7日（月）に向けて

今年で71回目を迎えたやまゆり訪問に向けて、全校で取組を進めているところです。

DVDの作成

全校児童の歌声や各学級からのメッセージ・やまゆり訪問が始まったきっかけ等を劇風にして発表したものを盛り込んでビデオレターを作りました。



たてわり班に分かれて練習

やまゆり文集

今年も児童全員が、平和に対する思いや日常の出来事等、思いをしたためました。



今年は、淡いピンク色の表紙です。

千羽鶴 心をこめて、みんなで一羽一羽折りました。



完成です!
全部で4束作りました。

ササユリ採集

6月7日(月)8時30分より出発式を行います。栽培地では河野和彦様を中心に地域の方にご指導いただきながら採集します。ササユリを届けてくださる方がおられましたら、当日の朝までによりしくお願いいたします。

フラワーアレンジメント

6月7日(月)に渡さんを講師に、児童と職員で作ります。今年も残念ながら、やまゆり参観日は行うことができません。

やまゆり訪問

広島赤十字・原爆病院、松信園、安芸太田病院、寿光園への訪問を考えています。施設の皆様に、ササユリの花束・フラワーアレンジメント・千羽鶴・やまゆり文集・DVD を玄関先で贈るように計画しています。しかしながら、広島県の緊急事態宣言が延長されたため、子供たちの安全を第一に考えて、現在、検討しているところです。これまで1度も途切れずに受け継がれてきたやまゆり訪問なので、なんとかして継続しようと考えています。

6月の行事予定 予定は都合により変更することがあります。ご了承ください。

1日	火	交通安全指導	16日	水	T授業（オンライン）
2日	水	耳鼻科検診	17日	木	歯科検診
7日	月	ササユリ採集 やまゆり訪問	22日	火	集金日 スクールカウンセラー山田先生相談日
11日	金	プールそうじ	28日	月	内科検診

今年も、コロナ対策として3密を避けるため職員と児童のみで午後から行う予定です。

田植えと紙すきについては、日程を調整しているところです。